

## Pressemitteilung

München, 24. April 2018

### Beetpaten für den Münchner Süd-Westen gesucht

**Gemeinsam mit dem Bezirksausschuss 7 setzt sich die Münchner Umweltorganisation Green City e.V. dafür ein, dass der Bezirk Sendling-Westpark grüner wird. Im Rahmen des Projektes „Grünpaten“ wurde bereits eine 40m<sup>2</sup> große Fläche im Westpark bepflanzt. Für ein weiteres Beet am Wessobrunner Park werden noch PatInnen gesucht, die die Gestaltung und Pflege übernehmen möchten.**

Mit dem Westpark und dem Sendlinger Wald gehört der Bezirk Sendling-Westpark zwar schon zu den grüneren Quartieren in München. Wenn es nach dem Bezirksausschuss 7 geht, könnten aber noch mehr bislang vernachlässigte Standorte durch Bepflanzung aufgewertet werden. Daher wendete sich der Bezirksausschuss an die Münchner Umweltorganisation Green City e.V., die im Rahmen des Projektes Grünpaten verwahrloste Flächen am Straßenrand begrünt. AnwohnerInnen bepflanzen öffentliche Beete, übernehmen die Patenschaft und kümmern sich dazu anschließend um die Pflege der Grünflächen. Insbesondere für ein Beet am Wessobrunner Platz werden noch AnwohnerInnen oder MitarbeiterInnen von anliegenden Geschäften gesucht, die hier eine Patenschaft übernehmen möchten.

Anfang April wurde im Rahmen des Projektes bereits eine Fläche im Westpark (Ostteil) bepflanzt. Das etwa 40m<sup>2</sup> große Beet in der Nähe des Wasserspielplatzes schmücken nun etwa 220 neue Pflanzen, darunter Rosen, Astern und Walderdbeeren. Die Beetpatenschaft übernehmen Mitglieder des Unterausschusses Parks und Grünanlagen des BA7.

#### **Über die Grünpaten**

*Das Grünpaten-Projekt lebt von der Initiative der BürgerInnen. Über Green City e.V. können Interessierte eine Grünfläche vorschlagen, für die sie die Patenschaft übernehmen wollen. Green City e.V. prüft gemeinsam mit dem Baureferat, ob die vorgeschlagenen Flächen geeignet sind, erstellt ein Bepflanzungskonzept und hilft den AnwohnerInnen beim Begrünen. So wird München Stück für Stück grüner und schöner. Die Grünpaten-Aktionen werden vom Sozialreferat der Landeshauptstadt München gefördert und vom Baureferat, Gartenbau unterstützt. Mehr Informationen unter [www.greencity.de/gruenpaten](http://www.greencity.de/gruenpaten).*

Hochaufgelöste Pressefotos können Sie aus unserem Presseportal auf Google Drive runterladen:

<https://bit.ly/2hOvxnG>



**Ihr Ansprechpartner bei Green City e.V.:**

**Sebastian Henkes, Kommunikation**

Mail: [presse@greencity.de](mailto:presse@greencity.de), Tel: (089) 890 668 -324

Green City e.V., Lindwurmstraße 88, 80337 München

---

### Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grüneres München aktiv. 25 MitarbeiterInnen setzen sich zusammen mit über 1.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltschutz zum Anfassen und Mitmachen. Weitere Informationen unter [www.greencity.de](http://www.greencity.de).

